
Ausschussmitglied Nöthen erkundigt sich, ab wann die Leuchtmittel in den hohen 
Straßenlampen  in Altendorf / Ersdorf ausgetauscht werden. 
 
Frau Gietz führt aus, dass derzeit die  6 m Leuchten auf LED – Beleuchtung umgerüstet würden. 
Hinsichtlich des Austausches der 8 und 10 Meter Leuchten sei ein erneuter Förderantrag gestellt 
worden. Ein Austausch werde für 2014 geplant.  
 
 


